



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PRÉSENTÉ PAR



Sun Life

MORENCY
SOCIÉTÉ D'AVOCATS

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Mercredi 29 janvier 2025

Sutton En Cœur : De retour le 15 février pour une journée solidaire sur les pistes !



Crédit photo: Adam Rainsford

Montréal — La Fondation En Cœur est fière d'annoncer la tenue de la 3^e édition du Sutton En Cœur, un événement sportif et solidaire visant à soutenir les enfants atteints de maladies cardiaques et leur famille. Cette année encore, la communauté est invitée à se rassembler pendant 6 heures au cœur des magnifiques paysages du Mont Sutton pour relever un défi à la hauteur de cette cause essentielle.

L'événement, présenté par la **Sun Life** et **Morency, Société d'avocats**, est sous la présidence d'honneur de **Louis Lachapelle**, Président de l'entreprise A+ | Conception | Construction et de **Caroline Jodoin**, associée chez Norton Rose Fulbright. Pour cette 3^e édition, un volet corporatif est disponible pour les entreprises qui voudraient relever le défi entre collègues. De plus, les adeptes de raquettes seront heureux de savoir qu'ils peuvent également participer cette année, grâce à la collaboration de **Plein air Sutton**. Visitez notre site web pour les détails et pour vous inscrire.

Porte-parole de l'édition 2025

La comédienne et autrice, Ingrid Falaise, nous fait l'honneur d'être la porte-parole de l'événement. Elle sera sur place le 15 février prochain pour skier en famille et échanger avec les participants. La Fondation En Cœur la remercie chaleureusement pour son implication.



Crédit photo:
Ingrid Falaise (Porte-parole)

Nous tenons à saluer nos précieux partenaires pour leurs implications: **Sun Life, Morency Société d'avocats, A+, Norton Rose Fullbright, ATTITUDE, Bell, Mélanie Boutiques, Sport Dinaco, Black Diamond** et nos nombreux partenaires de service!

Suivez nous sur les réseaux sociaux @FondationEnCoeur



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Pour vous inscrire, visitez le : <https://www.jedonneenligne.org/encoeur/campagne/suttonencoeur>



Crédit photo: Adam Rainsford

Un objectif ambitieux

Pour 2025, l'objectif est d'amasser 200 000 \$ pour les enfants malades et leur famille. Pour contribuer à l'atteinte de cet objectif, vous pouvez participer ou faire un don à l'événement.

En 2024, c'est plus de 350 personnes qui avaient pris part à l'événement et 172 000 \$ amassés.

Événement festif pour toute la famille

La journée sportive est toujours clôturée par un après-ski festif afin de remercier les nombreux participants présents. Cette année, l'événement sera encore plus mémorable avec la présence du groupe One Love et un DJ.

Février : Mois du Cœur

Cette journée fait partie intégrante du Mois du Cœur, le mois de la sensibilisation aux cardiopathies congénitales. Visitez notre site web pour connaître les autres initiatives.

À propos de la Fondation En Cœur

Au Québec, 1 enfant sur 100 naît avec une maladie ou une malformation cardiaque qui nécessitera un suivi médical. Cela représente 900 nouvelles familles qui doivent faire face à ce diagnostic chaque année. La Fondation En Cœur s'est donc donnée comme mission de venir en aide aux enfants cardiaques congénitaux et à leur famille en leur offrant des services d'information et de soutien. En Cœur a également comme but de sensibiliser le grand public à l'importance de soutenir les enfants malades du cœur et leurs parents.

Pour plus d'informations, veuillez communiquer avec : Sabrina Séguin

 438-521-5011

 sseguin@en-coeur.org

 en-coeur.org

